

*Jerusalem, den 15.11.2020*

*Guten Abend und Schalom,*

am vergangenen Freitag war ich beim Bezahlen meiner Einkäufe ziemlich platt. Über 300 NIS für einen normalen Lebensmitteleinkauf für mich allein, nichts Besonderes, Brot, Joghurt, Käse, Gemüse, Obst ... dazu nur ein paar wenige Vorräte ... konnte das stimmen? Fast 80€ ... das musste ich erstmal nachrechnen und feststellen: Stimmt!



Die Preise auf dem Foto sind in NIS angegeben (durch 4 teilen, dann kommt man zum €-Betrag). Einige Preisschilder kann man auf dem Foto leider nicht gut erkennen oder zuordnen: Zitronen und Khaki 1kg/4.50€; 2 Käsepackungen a 200gr zwischen 5-6€; Äpfel, Birnen und Mandarinen gibt es schon für 3€/kg. Mehr kann man natürlich immer ausgeben.

Und hier noch ein paar weitere Preisbeispiele:

200gr Butter 2.50€; 1 Blumenkohl 3.50€; 1 große Packung Klopapier 8€; 1 Tube billige Zahnpasta 3€; einfache Gesichtscrème 12-16€; ausländische Produkte wie Weleda kosten 20-25€; Wein, viele israelische Sorten, ab 10€ aufwärts.

Fleisch und Fisch habe ich bisher noch nicht gekauft, ich lebe hier vegetarisch. Über Preise in Restaurants kann ich auch noch nichts sagen, weil die immer noch geschlossen sind und Gerichte nur zum Mitnehmen verkaufen.

Liebhaber/innen von Eiscreme haben es gut hier. In meiner näheren Umgebung gibt es mindestens drei Eissalons, die auch saftige Preise haben: Eine Kugel Vanilleeis (allerdings riesengroß) kostet in einem der Salons („alles original aus Italien importiert“) sage und schreibe 18NIS, also 4.50€! Das habe ich noch nie für eine Kugel Eis bezahlt. Sie war aber lecker.

*Beteavon, guten Appetit und viele Grüße aus Jerusalem*

*Martina*